



NOTA DE PRENSA
NP 11/2013
01 de abril de 2013

EI BANCO CENTRAL DE BOLIVIA RECIBIÓ A LA DELEGACIÓN PALESTINA DE VISITA EN EL PAÍS

Operación “Gracias”: bajo esa denominación, tal cual lo afirmó el Presidente de la Autoridad Monetaria Palestina (AMP), Jihad Khalil Al Wazir, el Banco Central de Bolivia recibió a una delegación Palestina que llegó a Bolivia con el objetivo de intercambiar experiencias en el tema de regulación financiera, política monetaria, conocer el país e indagar sobre oportunidades de inversión.

El encuentro se realizó con la presencia de la Ministra de Planificación del Desarrollo, Viviana Caro quien señaló que este acercamiento se produce en el marco de la cooperación Sur-Sur. La Ministra Caro señaló que en esta primera visita se espera poder entablar relaciones más formales y estables para intercambiar experiencias técnicas con el Estado de Palestina en diferentes temas.

“Bolivia es un país que tiene mucho potencial y nos encontramos en un proceso de ejecutar proyectos de inversión y de crecimiento. Somos un país que ha cambiado mucho y aún va a cambiar más, pero con el único objetivo de lograr el bienestar de sus habitantes con soberanía y determinación” aseguró la Ministra Caro a tiempo de dar la bienvenida a la Delegación visitante.

Como introducción al tema, se presentaron datos generales sobre Bolivia con cifras sobre la población, idioma, superficie, moneda, tipo de cambio, biodiversidad, potencialidades económicas, recursos naturales, entre otros.

Posteriormente, el Presidente de la AMP, Jihad Khalil Al Wazir, hizo una presentación describiendo el desempeño de la AMP la estabilidad financiera y monetaria en un contexto de grandes dificultades que le impone Israel. Sin embargo, “la vida sigue a pesar de todo esto” señaló Al Wasir y que pese a esas dificultades han logrado tener un programa de continuidad de negocio y una planificación que les ha permitido cumplir con sus objetivos económicos y financieros.

La Directora de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Lenny Valdivia, fue la siguiente expositora explicando en detalle el trabajo y avances de la ASFI a la regulación y supervisión del Sistema financiero y la implementación de nuevas tecnologías que se ha logrado en este último tiempo.

Por último, el Presidente del Banco Central de Bolivia, realizó la presentación de la “Economía Boliviana y las políticas del BCB”, mostrando como antecedentes el complejo contexto internacional de los últimos años, la heterodoxia en la implementación de las políticas monetarias y cambiarias en particular y económicas en general para cerrar con los destacados resultados que el país alcanzó.

Las autoridades coincidieron en la importancia de este tipo de encuentros que permiten compartir experiencias y fortalecer los lazos entre los países y las instituciones representadas.